

LE ♥ À LA FÊTE!

La semaine dernière, l'Ontario arborait le vert et le blanc avec fierté! Les communautés scolaires et élargies de notre système public de langue française ont su rayonner et transmettre la richesse plurielle de la francophonie ontarienne et de son beau drapeau.

Pour revoir l'effervescence qui régnait dans vos écoles, vous pouvez visiter les pages Facebook des conseils scolaires membres.

CCJL **CSPNE** **CS Viamonde**
CEPEO **CS du Grand Nord**



Et si on s'en souhaitait un autre 50 ans, mais que d'ici là, on continue à afficher notre fierté collective ?!

DEMAIN : VÉRITÉ ET RÉCONCILIATION



Le 30 septembre marque une date importante pour les peuples autochtones, mais aussi pour l'ensemble des Canadiennes et Canadiens.

Afin de bien comprendre la signification réelle de la Journée nationale de la vérité et de la réconciliation, vous pouvez visiter le [lien suivant](#) qui vous mènera aussi vers d'autres ressources.

Vous pouvez démontrer votre appui et votre engagement à ce processus de réconciliation et de vérité en portant un chandail orange, en affichant un visuel approprié à vos médias sociaux ou en ayant une pensée pour les peuples affectés, de près ou de loin.



RAPPEL : Le gouvernement de l'Ontario reprendra ses activités parlementaires le 20 octobre prochain.

[Voici le calendrier de l'Assemblée législative 2025.](#)